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Le petit pennavien 
Numéro 2, décembre 2020 

 Edito : Après ces quelques mois, force est de 

constater que côest toujours la COVID qui rythme notre 

quotidien. Nous suivons lô®volution du virus en Lot-et-

Garonne par lôinterm®diaire des points hebdomadaires 

avec la préfecture. 

A lôannonce du re-confinement, nous avons identifié les 
personnes vulnérables ou isolées et les avons 
contactées soit par téléphone, soit lors de visites 
directes afin dô®valuer la situation de chacun. Il nous est 
apparu important de savoir comment ces personnes 

vivaient ce re-confinement.  

Dans cette situation sanitaire déjà préoccupante, est venu se renforcer le plan 

VIGIPIRATE, après les attentats de Nice et le meurtre de Samuel Paty.  

La préfecture nous a alertés sur le retour de la grippe aviaire : une surveillance des 
basses-cours est pr®conis®e, notamment en ce qui concerne le passage dôoiseaux 
sauvages qui ne doivent pas entrer en contact avec nos animaux dô®levage ou 

dôagr®ment. 

Du côté des projets communaux :  

- Nous avons signé le sous-seing privé de la vente du terrain pour la future 
Gendarmerie et ses logements, et Habitalys a déposé le permis de construire. Le 

projet doit donc °tre approuv® maintenant par le Minist¯re de lôInt®rieur ¨ Paris. 

- Nous avons déposé une demande de subvention concernant la poursuite des 

travaux sur lô®glise Saint Barth®l®my (r®fection du clocher et du portail Renaissance). 

- Lôadressage communal sera mis en place dans le courant de la premi¯re quinzaine 

de janvier. 

Nos associations qui avaient repris leurs activités début septembre se sont vues  
contraintes ¨ lôarr°t total. Les moments de convivialit®, les repas sont de nouveau 
exclus des programmes. Pour combien de temps encore ? Nul ne sait. La 

perspective dôun vaccin redonne de lôespoir.  

Certains dôentre vous attendent 2021 avec impatience, pour enfin envisager de 
reprendre une activité « presque normale » ou du moins permettant plus 

dôinteractivit®s. 

Mais lorsque les restrictions sanitaires restent présentes, il faut nous « réinventer » 

pour tenter de proposer quelques animations. 

Côest dans cet objectif que nous concentrons nos efforts :  

-La boucle pennavienne a ®t® lôoccasion dôune randonn®e conviviale et sportive.  

-Lô®glise a profit® dôun grand nettoyage lors dôune ç corvée » rassemblant des 

b®n®voles de tous horizons, et la chorale Se Canta Ben sôy est produite en octobre. 

Mairie de Laplume 

8 place Emmanuel LABAT  

47310 Laplume 

tel : 05.53.95.10.16 

Mail : mairie.laplume@wanadoo.fr 

Site : laplume.fr 

Ouverture au public 

lundi de 13h30 à 16h30 

mardi, mercredi, jeudi et 

vendredi  de 8h 30 à  12h 
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-Le chantier citoyen et la résidence artistique du Florida ont rassemblé des jeunes de la commune pour les congés 

dôautomne. 

-Pour mieux vivre le re-confinement, nous avons proposé une activité inédite: Une marche en continu « du Levant 
au Couchant », pendant une heure et couvrir ainsi la journée de 8h à 20h. Merci à tous les participants, vous êtes 

plus de 80 à avoir donné une heure de votre temps. 

Malgré la situation, il nous a semblé important de marquer la période de Noël, par des animations auprès des 

enfants : 

-Ceux-ci ont été invités à déposer leurs décorations pour le grand sapin de Noël et les enfants du centre de loisirs 

ont réalisé des panneaux peints pour décorer le village. 

-Les b®n®voles ont install® une cr¯che illumin®e sous le porche de lô®glise. 

Afin de conserver la tradition des colis de Noël pour nos aînés de 80 ans et plus, nous leur avons rendu visite le 12 

Décembre, en respectant scrupuleusement les consignes sanitaires.  

Avec lôautorisation de la pr®fecture, le march® de No±l se tiendra le samedi 19 d®cembre de 15h ¨ 19h, place du 
ch©teau dôeau. Toutefois, les produits ne pourront pas °tre consomm®s sur place. Ce march® sera annul® en cas de 

mauvais temps. 

Malgr® tout, je vous souhaite de passer dôagr®ables f°tes de No±l, de partager avec votre famille ces moments 

chaleureux. 

Restez vigilants, prenez soin de vous et de vos proches. 

     Séverine BONNET-COUDERT 

A la Une :  

JESSICA HENIN : NOTRE NOUVELLE SECRÉTAIRE DE MAIRIE 

Côest avec plaisir que la mairie de Laplume accueille un nouveau personnel administratif 

dans ses murs: Jessica Henin. 

Elle vit à Laplume avec son compagnon, exploitant agricole sur la commune, et ses deux 

filles. Si elle est originaire de Mont de Marsan (Landes), elle est arrivée très tôt dans la 

r®gion agenaise o½ elle a suivi toute sa scolarit®. Titulaire dôun dipl¹me dô®tudes 

universitaires générales en espagnol , elle a ensuite enchainé différentes missions 

professionnelles qui lôont conduite rapidement aux m®tiers du secr®tariat. 

Vous pouvez la rencontrer ¨ lôaccueil de la mairie depuis le 12 novembre 2020. 

Dans ce nouveau poste, elle souhaite mettre en avant ses qualit®s professionnelles et personnelles quôelle r®sume en 

deux mots : « La rigueur et la bonne humeur ». Ses nouvelles missions au sein de notre mairie sont :  lôaccueil 

physique et téléphonique des personnes, le traitement des courriers administratifs et des mails. Elle va plus 

particulièrement gérer au côté de ses collègues les dossiers suivants : les élections, le recensement militaire et les 

cimetières. 

Souhaitons-lui la bienvenue dans ses nouvelles missions et gageons quôelle prendra beaucoup de plaisir ¨ renseigner 

et accompagner les pennaviennes et pennaviens dans leurs démarches administratives. 
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A la une 

86 ANS ET TOUJOURS ACTIVE ! RENCONTRE AVEC ANNIE LACAPERE 
PP : Vous venez de déménager ? 

AL : Oui ! La maison familiale était devenue bien grande depuis le décès de Mi-
chel. Je devais solliciter de plus en plus mes deux enfants Sylvie et Denis. Je 
n'aime pas déranger... mes enfants l'ont bien compris. Je ne m'attendais pas à la 
vendre en 14 jours ! 

PP : N'est-il pas difficile de trouver de nouveaux repères ? 

AL : Je ne peux pas tirer un trait sur 64 ans d'une vie remplie à Laplume. Nous 
étions très actifs pour le patrimoine, le basket... Laplume a toujours été un village 
dynamique. J'emporte mes souvenirs. 

PP : Vous avez une activité à la paroisse ? 

AL : Oui, depuis 14 ans je suis bénévole, à disposition pour les cérémonies de sépultures et pour l'assistance aux 
messes. La paroisse étant à Roquefort, c'est plus simple pour les rencontres. 

Je continue encore une année et j'aimerais bien que quelqu'un prenne la relève. 

PP : Comment vous sentez-vous ? 

AL : J'ai la chance d'être encore en bonne santé. Je vais marcher avec deux amies. Vous comprenez, ici, c'est plat ! 
J'ai un petit jardin, c'est agréable. 

Mon fils me rend visite régulièrement mais ma fille n'a pas pu venir avec la pandémie... 

PP : Vous autorisez-nous à communiquer vos coordonnées ? 

AL : Avec plaisir ! Je suis dans un lotissement avec des noms de fleurs à Roquefort, 5 impasse des Lys. Tél. 05 53 
96 17 10 ; Portable 06 79 96 86 33 (mais je dois faire des démarches car je l'ai perdu dans le déménagement!) 

PP : Merci Annie, à bientôt ! 

RECENSEMENT MILITAIRE  

Tout jeune français doit se faire recenser à la mairie dès son 16ème 
anniversaire ou dans les 3 mois qui suivent. 

 

 

 

 

 

Vous devez vous munir dôune pi¯ce dôidentit®, du livret de famille de vos 
parents, dôun justificatif de domicile et, le cas ®ch®ant, de tout document 

justifiant de votre nationalité française. 

Une attestation de recensement, valable jusquô¨ votre 18ème anniversaire, vous 

sera délivrée. Vous devez la conserver. 

Le recensement vous permettra de vous inscrire aux examens et concours 
(BAC, BEP, permis de conduireé), lôattestation vous sera r®clam®e lors de ces 
inscriptions. Il permet à l'administration de convoquer le jeune à la journée 

défense et citoyenneté (JDC). 

Jß]_pq]hep© iqje_el]ha 

CATASTROPHE NATURELLE 

Si vous avez constaté des fissures sur les 

murs de votre habitation au cours de 

cette ann®e, merci dôadresser un courrier 

et des photos ¨ lôattention de Madame Le 

Maire dès que possible. 

La mairie se charge de la demande de 

reconnaissance de lô®tat de catastrophe 

naturelle. 
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COMMISSIONS PERMANENTES - ?EEJMK}P?RGML Bß?ECL 

 

Aménagement du Territoire (infrastructures et SCoT) et 

Enseignement Supérieur et Recherche 

Michel Paillet Éric Bacqua 

Cohésion Sociale, Politique de la Ville et Gens du Voyage 

Sylvie Minato Laurence Perret 

Économie, Emploi et Transition Numérique 

Cédric Bénard Pascal Rouanne 

Transition Écologique, Collecte, Valorisation des Déchets et  

Economie Circulaire 

Katell Larvol Alvina Robin Logements, Habitat, Ruralité et Centres-Bourgs 

Jean-Paul Biolato Cédric Bénard 

Transports et Mobilités 

Éric Bacqua Sylvie Minato Voirie, Pistes Cyclables et Éclairage Public 

Jean-Marc Labadie Hervé Mestre 

Eau, Assainissement et GEMAPI 

Jean-Marc Labadie Jean-Paul Biolato Finances 

Christophe Guinedor Michel Paillet 

Politique de Santé et Accessibilité 

Chantal Gaichies Cédric Bénard 

Urbanisme 

Séverine Coudert Sophie Bonnel 

Tourisme (strat®gie dôinvestissement) 

Laurence Perret Sophie Bonnel 

Les commissions permanentes sont des organes de réflexion, de 

proposition et de contribution ¨ lô®laboration du projet de lôagglom®ration. 

Elles émettent des avis. 

Plus dôinformation sur le site de lôagglom®ration : 

www.agglo-agen.net 

Titulaire Suppléant Légendes : 

Jß]_pq]hep© iqje_el]ha 
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RÉSIDENCE ARTISTIQUE AVEC LE FLORIDA À LAPLUME 
 
9 jeunes de Laplume et 2 copains des communes voisines ont pu 
sôinitier : 
- À la manipulation vidéo en temps réel et au mapping vidéo 
avec Pierre-Mary Gimenez-Guillem (animateur du Labo du Florida). 
 
- Au beatmaking (composition de morceaux instrumentaux par 
ordinateur)  
 
- À l'écriture et au chant/rap  
Deux artistes rappeurs dôANGERS (David Lorphelin et Nicolas 
Bourgeois) sont venus transmettre leur savoir-faire et leur 
enthousiasme pour accompagner les jeunes qui souhaitaient 
sôexprimer au travers du rap. 
  
Durant ces 4 jours, les artistes en herbe se sont investis dans une 
cr®ation commune audio et visuelle autour dôune histoire bien 
connue des pennaviens : LE REVENANT DE CAZAUXé  revu et 
corrigé à la sauce RAP. 
 
Ce spectacle a été présenté le jeudi 29 octobre au Foyer Rural juste 
avant le confinement et devant un public limité pour respecter les 
contraintes sanitaires. 
Bravo à ces 11 jeunes qui se sont bien investis ! 
 
 
 

LE CHANTIER CITOYEN  

 

Côest avec plaisir que nos huit jeunes pennaviens et 

pennaviennes ont pu participer au chantier citoyen du mois 

dôoctobre, sous une m®t®o cl®mente pour la saison. 

Pendant cette semaine, nos jeunes apprentis et leur animatrice 

Alice, ont restauré les grilles du monument aux morts en leur 

redonnant un petit coup de jeunesse, tout en profitant des 

activités les après-midis. 

Côest avec beaucoup dôimpatience, que nous attendons que 

lôann®e 2021 arrive pour pouvoir organiser les chantiers citoyens 

sous de meilleures conditions et avec plus de convivialité.  


